



Intergroupe parlementaire des Outre-mer



Paris, le 7 septembre 2017

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Soutien et solidarité de l'Intergroupe parlementaire des Outre-mer aux victimes de l'ouragan Irma

Le Président Georges PATIENT ainsi que les membres de l'Intergroupe parlementaire des Outre-mer tiennent à exprimer leur profond et total soutien à l'égard de toutes les populations des Antilles, plus particulièrement celles de Saint-Martin, Saint-Barthélemy cruellement touchées par le passage de l'ouragan Irma.

Ils adressent leurs plus sincères condoléances aux proches des victimes.

Ils saluent la mobilisation de tous les acteurs impliqués aux côtés des populations sinistrées, durement éprouvées et appellent chacun à faire preuve de solidarité dans ces moments difficiles.